

Schweiz

Glasfaser fürs Tessin

[21.10.2011] Der Telekommunikationsanbieter Swisscom baut in den Städten Lugano und Bellinzona im Schweizer Kanton Tessin das Glasfasernetz aus.

Die Stadt Bellinzona im Schweizer Kanton Tessin erhält Anschluss an das schnelle Internet. Bis 2014 wird der Telekommunikationsanbieter Swisscom in der nach Lugano zweitgrößten Stadt des Kantons nach eigenen Angaben mehr als 10.000 Wohnungen und Geschäfte mit Glasfaser bis in den Keller (Fiber to the home, FTTH) ausstatten. Auch in Lugano sowie weiteren Gemeinden des Kantons Tessin arbeitet das Unternehmen am Ausbau der Bandbreiten. Dafür würden unterschiedliche Technologien genutzt, so etwa Glasfaser bis in die Quartiere (Fibre to the Curb, FTTC) oder eine schnelle Datenanbindung über das Mobilfunknetz. Bis 2015 will Swisscom rund zwei Milliarden Franken (1,6 Milliarden Euro) in den Glasfaserausbau investieren und dann rund eine Million Haushalte an das Glasfasernetz angeschlossen haben.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Lugano, Bellinzona, Kanton Tessin, Swisscom, Schweiz, International